

Wohnhaus in Tettngang von Fischer Rüdener Architekten



Eine einfache Formensprache, eine klare Struktur sowie eine reduzierte Farb- und Materialpalette charakterisieren die alte Hopfenhalle in Tettngang im Bodenseekreis. Konsequenterweise folgt das Wohnhaus dem konstruktiven Prinzip der alten Scheune. Die bestehende Bodenplatte und die Tragstruktur wurden zum Teil erneuert und statisch ertüchtigt. Im langgestreckten Grundriss reiht sich das Raumprogramm aus Wohnen, Essen, Kochen, einem kleinen Gästezimmer, einem WC und einem Technikraum aneinander. Durch die Reduktion der Geschossfläche im Obergeschoss entsteht ein Luftraum im offenen Wohn- und Essbereich im Erdgeschoss. Diese doppelte Raumhöhe erlaubt einen freien Blick auf das Tragwerk. Im Inneren wechseln sich weiße Wand- und Deckenoberflächen mit einer Fichtenholzschalung ab, die bündig in die Holzvertäfelungen integriert wurde. js

Entwurf: Fischer Rüdener Architekten, www.fr-architekten.com

Bauherr: Privat

Standort: Wielandsweiler 4, 88069 Tettngang

Fertigstellung: 2023

Fotos: Nina Baisch





















